
“你们不要像基督徒赞美麦尔彦之子那般赞美我，我只是安拉的仆人，你们当说：安拉的仆人和使者。”

据欧玛尔·本·罕塔布（愿主喜悦之）传述说：我听先知（愿主福安之）说： “你们不要像基督徒赞美麦尔彦之子那般赞美我，我只是安拉的仆人，你们当说：安拉的仆人
和使者。”

[健全的圣训] [布哈里传述]

先知（愿主福安之）禁止人们过分的赞美他，或用安拉所独具的属性和行为来描述他，或宣称他知道未见之事，或同安拉祈祷他，正如基督教徒对待麦尔彦之子尔萨一般。 然后他
阐明，他是安拉的仆人之一，并命令人说：他是安拉的仆人和使者。
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